RESUMEN

El problema de investigación se refiere a encontrar una correlación entre la grafología y los test de los cinco grandes factores y la configuración psicológica individual.

Participaron 150 sujetos, hombres y mujeres, entre los 20 y los 50 años de diferentes ocupaciones. La muestra fue tomada de la UDLA.

Se trata de un estudio descriptivo, no experimental y cuenta con elementos no paramétricos.

Se utilizó la grafología, el test de los cinco grandes factores y el de la configuración psicológica individual. Con los datos obtenidos se realizaron 4 bases de datos:

A las 3 primeras se les hizo un análisis de frecuencias, un análisis de t de Student, un análisis de confiabilidad y un análisis factorial.

A la cuarta tabla se le realizaron análisis de correlación, tanto a los factores globales que conforman a las pruebas como a sus subdimensiones.

Como conclusión se puede establece que la grafología no es una prueba válida.